
Anfrage

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter
Rathaus
80331 München München, 10.9.2024

Entwicklung des öffentlichen Parkraums im Altstadtring
Innerhalb des Altstadtrings soll der mobile Individualverkehr mit dem Kfz offenbar vor allem durch 
Wegfall von Parkmöglichkeiten verunmöglicht werden. Das bedeutet auch weniger Einnahmen aus 
Parkgebühren.

Der Ob wird gebeten folgende Fragen zu beantworten:

1. In welcher Höhe wurden Einnahmen aus den oberirdischen öffentlichen Parkplätzen innerhalb 
des Altstadtrings erzielt? Bitte für die letzten 10 Jahre aufgliedern.

2. In welcher Höhe wurden Einnahmen innerhalb des Altstadtrings in öffentlichen Parkhäusern 
erzielt? Bitte für die letzten 10 Jahre aufgliedern.

3. Wie hoch waren insgesamt die Einnahmen aus Anwohnerparklizenzen? Bitte für die letzten 10 
Jahre aufgliedern.

4. In welcher Höhe wurden für diesen Bereich Einnahmen aus Sonderparkgenehmigungen erzielt? 
Bitte für die letzten 10 Jahre aufgliedern.
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